

Media Luna Roja denuncia ataque y ocupación por terroristas de sus instalaciones en provincia siria



Damasco, 16 mar (RHC) La Media Luna Roja Siria (MLRS) condena el ataque de los terroristas a sus voluntarios en la provincia siria de Idlib y la apropiación de sus instalaciones.

Un comunicado de la MLRS, citado el domingo por la agencia siria de noticias SANA, informa de que grupos terroristas irrumpieron en sus sedes de las ciudades de Idlib y Ariha y asaltaron a los voluntarios que había allí.

Tras informar de que los terroristas destrozaron y sabotearon los bienes de la organización humanitaria y se apoderaron de sus sedes, el texto subraya que el flagrante asalto de los grupos terroristas en las referidas ciudades es un crimen de guerra y un crimen contra la humanidad, denuncia HispanTV.

A su vez, el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) expresó su profunda preocupación por el ataque terrorista sufrido en sus oficinas de la MLRS e hizo hincapié en la necesidad de respetar y proteger a los trabajadores que laboran en el ámbito humanitario.

“Tales acciones debilitan la capacidad del CICR y la MLRS para responder a las necesidades urgentes en Idlib”, agregó.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216864-media-luna-roja-denuncia-ataque-y-ocupacion-por-terroristas-de-sus-instalaciones-en-provincia-siria>



Radio Habana Cuba